



Bürgermeister
Martin Netzer, MSc

GaPa - Blitz

GaschurnPartenen

VOLLVERSAMMLUNG DER JAGDGENOSSENSCHAFT GASCHURN

Im Sinne des § 14 Jagdgesetz idgF berufe ich als Obmann der
Jagdgenossenschaft Gaschurn die Vollversammlung auf

Mittwoch, 7. Oktober 2015
um 20:00 Uhr

ins Gemeindeamt Gaschurn ein.

(Ist die Vollversammlung aufgrund der Anzahl der Stimmen zum festgesetzten
Zeitpunkt nicht beschlussfähig, so wird sie nach Ablauf einer viertel Stunde
schlussfähig.)

Tagesordnung

1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung Feststellung der anwesenden Mitglieder der Jagdgenossenschaft sowie deren vertretenen Stimmen (§ 12 Abs.1 und 2 Jagdgesetz idgF)
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Vollversammlung
3. Berichte des Obmanns
4. Kassabericht – Berichte der Rechnungsprüfer
5. Genehmigung der Jahresrechnung
6. Wahl der Rechnungsprüfer
7. Allfälliges

HEURIGEN

Am

Samstag, 3. Oktober 2015
ab 16:00 Uhr

findet der Heurigen der Trachtengruppe
Partenen im **Vallülasaal** statt.

Weinliebhaber und Freunde steirischer
Spezialitäten dürfen sich freuen.

Edle Tropfen vom Weingut Resch und
frischer Sturm werden den Gästen ser-
viert. Dazu gibt es zünftige Brettljausen
und andere steirische Spezialitäten. Auch
für die Ohren wird was Feines geboten.
Eintritt ist frei!

MIETWOHNUNG DER GEMEINDE GASCHURN IN PARTENEN (SILVRETTASTRAßE 75A, TOP 1)

Die Wohnung besteht aus:

Wohnzimmer, Küche, Schlafzimmer, Büro, Badezimmer mit WC und Vorraum (insgesamt 54,40 m² als Wohnbereich).

Bei Bedarf stehen ein Kellerraum und die Waschküche gegen entsprechende Entschädigung zur Mitbenützung zur Verfügung.

Die Wohnung kann in Kürze gemietet werden.

Interessenten melden sich bitte bei der Gemeinde Gaschurn, Tel. Nr. 05558 / 8202 - 10 oder per E-Mail an gemeinde@gaschurn.at.

FLÜCHTLINGE IN GASCHURN

Wie schon in der letzten GaPa-Zitig erwähnt, wohnen derzeit an der Adresse Montafonerstraße 132a vorübergehend bis Anfang Dezember 2015 zwölf Asylwerber und an der Adresse Montafonerstraße 130a längerfristig eine Familie von Flüchtlingen aus Syrien. Es handelt sich um die Eltern und vier Kinder.

Wie kann ich helfen?

Viele würden gerne helfen, wissen aber nicht wie oder was sie tun können. Hierzu finden Sie Informationen auf der Seite www.fluechtlingsquartiere.at

Hilfe direkt in Gaschurn

Einige BürgerInnen möchten direkt in Gaschurn Hilfe leisten. Was zurzeit benötigt wird, sind vor allem Personen, die den Flüchtlingen Deutschunterricht geben können.

Bezüglich der Familie aus Syrien kann jeder gerne mit der Familie Kontakt aufnehmen, etwas vorbei bringen

oder ihnen Hilfe anbieten. Jeder, der helfen möchte, kann sich im Gemeindeamt Gaschurn melden. Wir sind um jede Hilfe dankbar!

Nachbarschaftshilfe

Einige der Asylwerber in Gaschurn stehen im Rahmen der Nachbarschaftshilfe für kleinere Tätigkeiten zur Verfügung. Weitere Informationen zu diesem Beschäftigungsprojekt erhalten Sie auf unserer Homepage oder unter der Telefonnummer 05522/200-1796 bzw. der E-Mail-Adresse nachbarschaftshilfe@caritas.at.

NEU: Bei Verständigungsproblemen hilft Ihnen - wenn Sie ein Smartphone mit Android- oder iOS-Betriebssystem besitzen - die Gratis-App RefuChat. Vorgegebene Sätze oder selbst eingegebene Texte werden damit zwischen Deutsch und Arabisch übersetzt und richtig ausgesprochen.

Die Homepage zur RefuChat-App:

www.refuchat.com

PROBLEMSTOFFSAMMLUNG

Die nächste Problemstoffsammlung findet am

Samstag, 17. Oktober 2015

im Bauhof und Altstoffsammelzentrum Hochmontafon statt.

Bitte beachten Sie, dass Problemstoffe wie Medikamente, Farben, Lacke oder sonstige Haushaltchemikalien mit Gefahrensymbolen auf der Verpackung keinesfalls mit dem Restmüll oder durch das Abwasser entsorgt werden dürfen. Über die Problemstoffsammlungen ist eine umweltgerechte Entsorgung gewährleistet.